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   VERBALE N 141 

SEDUTA  del 23 luglio 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno ventitre del mese di luglio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dott Fausto Torta, giusto avviso n. 

109 del 30 giugno u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione.  

Alle ore 9,00 giunge il Presidente Torta, alle ore 9,15 il Cons. Galvano 

Presiede la seduta il  Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

Alle ore 10,00 il Presidente predispone l’appello al quale risultano presenti i Conss.  

Torta , Galvano, Lombardo e Federico. 

Il  presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente avvia i lavori portando in discussione la questione inerente gli impianti 

sportivi. Viene pertanto esaminata la delibera di giunta n. 121 approvata il 14 luglio 

c.a. con la quale viene approvato il Piano delle alienazioni e valorizzazioni di 14 

impianti sportivi. Atto che va ad essere allegato al Bilancio di previsione 2015, si 

apre pertanto un ampio dibattito in merito. Il Presidente riferisce altresì che da una 

interlocuzione telefonica con gli uffici allo Sport, apprende che in itinere c’è lo 

studio di un bando con il coinvolgimento degli uffici Sport, patrimonio, 

Manutenzione e Contratti per dare in convenzione gli impianti sportivi in questione. 

Si apre un ampio dibattito in merito. 



Il Presidente sottopone all’attenzione della Commissione la questione  della palestra 

S. Basilio di piazza Magione. 

Durante il dibattito appare chiaro che la struttura allo stato attuale non può essere 

utilizzata in quanto gli ingressi sono stati murati e l’utenza della corrente elettrica 

interrotta.  

Il caso nasce quando a luglio del 2014 il settore servizi socio assistenziali chiede 

formalmente a firma della dott.ssa Rimedio, l’utilizzo dei locali della palestra de 

qua, per fronteggiare l’emergenza dei senza tetto, con la precisazione che gli stessi 

sarebbero stati riconsegnati all’Istituto a settembre del 2014. Ad oggi le chiavi sono 

in possesso dell’Amm.ne, con le conseguenziali e giustificate proteste del dirigente 

scolastico che lamenta il silenzio assoluto da parte dell’Amm.ne. 

La Commissione pertanto dopo un ampio dibattito stabilisce di fare una nota alla 

dirigente scolastica della Roncalli per informarla che la faccenda della 

incomprensibile chiusura della palestra  è all’esame della Commissione e che si 

attiverà per trovare una soluzione. 

Si precisa che alle ore 10,40 si allontana il Cons. Galvano 

Alle ore 10,53  il   Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                          IL  PRESIDENTE 

            Marilena Manduci     dott. Fausto Torta 

 


